
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 
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前回の記録 
第 1907 回 例会 12 月 6 日（水） 
慶祝行事 
卓話（2） 
 
 
担当：川崎会員 鈴村会員 

 

本日の予定 
第 1908 回 例会 12 月 13 日（水） 
年次総会 
次期役員・理事選出 
 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1909 回 例会 12 月 23 日（土） 
クリスマス家族例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

皆様、こんにちは。 
この数日間、最高気温が１０℃前後と寒い日

が続き、それが今週末には、２０℃近くになる

予報も出ており、寒暖差の激しい今日この頃で

すが、皆様、体調の方は大丈夫でしょうか？コ

ロナに加え、インフルエンザが流行の兆しを見

せる中、改めて手洗い、うがいを徹底して、こ

の冬を乗り切りましょう。 
さて、今日は、嬉しいお話を一つさせていた

だきます。ここにおられる全員の方が嬉しいか

どうか分かりませんが、少なくとも、ゴルフ同

好会の皆様には 良いお話だと思います。去る

１１月２５日に今年で３回目となる第２６３０

地区 ガバナー杯チャリティーゴルフ大会 岐阜

Ａグループ予選大会が岐阜カンツリー俱楽部に

て行われました。この大会において、岐阜北ロ

ータリークラブ選抜メンバーが見事（辛くも）

予選通過を果たし、４月２５日の本選に出場す

ることになりました。そして、当クラブの選抜

メンバーは、皆さんもご存じの（ゴルフバカで）

今期ホールインワンも達成された 辻会員と、前

にいる執行部の３人です。誤解のないよう説明

いたしますが、ロータリーの行事だから、執行

部３人が出場したわけではなく、ちゃんとゴル

フ同好会の中で予選を行い、７、８、９、１０

月の４回のゴルフ例会の中で、高成績３回の合

計の少ない上位４名が選抜メンバーとして選ば

れました。内訳は、１位は当然の辻さん、２位

古野さん、３位近藤さん、４位は三木さんと私

が接戦の末、三木さんに譲ってもらい、私が選

ばれました。予選大会も４人の内、上位３人の

合計得点で争われたので、４位の私は最前線で

応援できるパトロンとして気楽に参加したわけ

ですが、結果は私の口からはこれ以上お話しで

きないので、閉会の挨拶でお聞きください。 
ガバナー杯本選に向けて、選抜メンバーの皆

さんは、体調に十分注意してゴルフ道に励んで

いただき、会員の皆様は応援をよろしくお願い

いたします。 
話は変わりまして、本日、例会後に定例理事
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出席報告                  
                      
会員数：36 名 
出席数：29 名／36 名 
出席率：80.56％ 
欠席者：7 名（出席免除 2 名） 

 

・小森 保敏：今日も元気で。 
・長野 鉄司：今日も元気で。 
・谷田 育子：親睦の皆様、いつもありがとう

ございます。 
・松野 秀計：誕生日をお祝いいただきありが

とうございます。明日で５６才

になります。 
・辻  博 ：ガバナー杯予選通過しました。 
・井戸憲一郎：家内の誕生日を祝っていただき

ましてありがとうございます。 
・中野 直人：今日も元気で。 
・谷川 英喜：クリスマス例会参加できず、す

みません。 
・渡辺 俊介：結婚記念日を祝っていただきあ

りがとうございます。 
・鈴村 隆行：本日、お願いします。 

米山功労者表彰 
榊原会員 井戸会員 渡辺会員 

１．会員誕生日のお祝い 
１２月 ７日 松野 秀計 会員 
１２月２１日 小森 保敏 会員 
１２月２６日 河村 訓陸 会員 

 
２．ご夫人誕生日のお祝い 
１２月 ６日 井戸みゆき 様 

 
３．結婚記念日のお祝い 
１２月１１日 松野 秀計 会員 
１２月１２日 柳原 健二 会員 
１２月１５日 山口 八郎 会員 
１２月１５日 渡辺 俊介 会員 

会が行われますが、内容の１つは次年度役員選

出です。いよいよ来年度に向けて動き出します。

私のこの役もやっと半分を過ぎようとしていま

す。まだまだ肩の荷が軽くなったような実感は

ございませんが、この時期になると歴代の会長

のお顔がどんどん明るくなっていったのを覚え

ています。私も何となくその気持ちは分かるよ

うな気がします。とはいえ、まだ半分以上任期

がありますので、今後も精一杯、会長職を務め

たいと思いますので、皆様、よろしくお願いい

たします。今後も、カウントダウン関連のお話

は、ちょいちょい出てくると思いますので、退

屈とは思いますが、ロータリーの友情に免じて

お許しください。 
それでは、本日もよろしくお願いいたします。 

ポール・ハリス・フェロー表彰 
 第３回 国井 省二 会員 
 第３回 永瀬 章  会員 
 第２回 岡田一二三 会員 
 第２回 谷田 育子 会員 
 第２回 松野 秀計 会員 
 第１回 前田 吉彦 会員 
 
初回表彰 
 谷川 英喜 会員 
 湖山 浩行 会員 
 近藤 祐司 会員 

米山功労者表彰 
第３回 榊原 典夫 会員 
第２回 井戸憲一郎 会員 
第１回 渡辺 俊介 会員 



 

 

卓話 担当：川崎 賢二会員 鈴村 隆行会員 
                       

幹事報告         近藤 祐司 幹事 
                       

委員会・同好会報告事項 続き 
                       卓話 担当：川崎 賢二会員 鈴村 隆行会員 

                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・卓話「自己紹介」    鈴村 隆行 会員 次回例会のご案内 
                      
第 １９０９ 回 例会 １２月２３日（水） 
クリスマス家族例会 
担当：親睦交流委員会 

会報・広報 １２月担当 岡田一二三 

・閉会の辞       古野登喜夫 副会長 

・本日、定例理事会お願いします。 

・湖山 浩行 会計 
ロータリー財団委員会 米山奨学特別寄付のお

願い。 

・社会奉仕委員会     岡田一二三委員長 
若松学園クリスマス会の参加のお願い。 

・インターアクト委員会 渡辺俊介 副委員長 
2023～2024 年度国際ロータリー第 2630 地区 
岐阜・西濃グループインターアクト協議会 
開催日：2023 年 12 月 10 日 
会場：富田高等学校 

卓話内容は岐
阜北ロータリ
ークラブHP
に掲載いたし
ます。 

「紅葉狩り」 
１１月２３日に紅葉狩りに行ってきました。国

道３０３号線を北に上り、徳山ダムから福井県

に抜ける４１７号線をたどりました。１１月１

９日に冠山を抜くトンネルが開通し、福井県ま

でが大変近くなりました。そのトンネルの長さ

が４．９キロもありました。全線が２車線で舗

装も全部打ち換えられ、とても快適なドライブ

ができました。高速道路を使って行くよりも１

時間近く早く行けました。そんな話を小泉さん

にしたら、そのトンネルの電気工事をウチがや

りましたとのことで、大変ご苦労様でした。と

にかく車の多さに驚きました。対向車はみな福

井県ナンバーでひっきりなしに続いてきまし

た。今までは冬季は通行止めでしたが、これか

らはずっと開通しているそうです。カニのおい

しい時期です。皆さんもどうぞお出かけくださ

い。越前のカニ料理屋に当日電話入れましたが、

どこも予約でいっぱいでした。それで越前そば

を食べて帰ってきました。カニ大好きな奥さん

は少し不満そうでしたが。 


